



UNIVERSITÉ
SAINT-PAUL
UNIVERSITY

L'UNIVERSITÉ SAINT-PAUL ACCUEILLE BLAISE NDALA COMME PREMIER ECRIVAIN EN RESIDENCE

OTTAWA (Ontario), le vendredi 26 août 2022 — L'Université Saint-Paul et les Facultés des sciences humaines et de philosophie sont très heureuses d'annoncer que l'écrivain franco-ontarien Blaise Ndala sera écrivain en résidence à partir du 1er septembre 2022 pour un mandat d'un an.

M. Ndala, originaire de la République démocratique du Congo, vit à Ottawa depuis plusieurs années et est l'auteur de trois romans remarquables : *J'irai danser sur la tombe de Senghor* (2015), *Sans capote ni kalachnikov* (2017) et *Dans le ventre du Congo* (2021).

Pendant sa résidence d'écrivain, M. Ndala aura à sa disposition les services de l'Université afin de lui permettre de poursuivre l'écriture de son quatrième roman. La communauté universitaire aura également la chance de l'inviter à participer à des conférences et à des cours où il pourra partager sa riche expérience.

« Nous sommes très heureux d'accueillir M. Ndala comme premier écrivain en résidence, a déclaré Aurélie Lacassagne, doyenne des Facultés des sciences humaines et de philosophie. Sa présence va certainement enrichir l'expérience d'apprentissage de nos étudiants, et nous sommes fiers par cette initiative artistique de réaffirmer notre ancrage dans la communauté franco-ontarienne ».

M. Ndala a reçu plusieurs distinctions littéraires, dont le Prix du livre d'Ottawa, le prix Émergence de l'Association des auteures et auteurs de l'Ontario français, et il a remporté le Combat national des livres 2019 organisé par Radio-Canada. Son roman le plus récent, *Dans le ventre du Congo*, a non seulement été acclamé par la critique, mais il a aussi reçu une pluie de prix internationaux prestigieux : prix Ivoire de la littérature africaine d'expression francophone 2021, prix Ahmadou Kourouma 2021 du Salon du livre de Genève et, récemment, le prix international de littérature Cheikh Hamidou Kane au Festival international littéraire de Dakar.

En plus de sa carrière d'écrivain, M. Ndala travaille au Bureau de l'enquêteur correctionnel du Canada à titre de directeur adjoint aux enquêtes. Il a commencé sa formation universitaire en droit à l'Université de Kinshasa. Il a ensuite obtenu un diplôme d'études spécialisées en droit international (droits humains) de l'Université catholique de Louvain. Il est aussi titulaire d'une maîtrise en administration publique internationale de l'Université du Québec.

À propos de l'Université Saint-Paul

Fondée en 1848, l'Université Saint-Paul est un établissement d'enseignement dont les valeurs sont axées sur la création d'un avenir plus juste et plus humain. Grâce à des programmes spécialisés en sciences humaines et sociales, l'Université Saint-Paul cherche à susciter des changements sociaux positifs et à habiliter les collectivités par la recherche et l'innovation. Pour en savoir plus, visitez le site Web à l'adresse ustpaul.ca.

Pour de plus amples renseignements :

Julie Bourassa

Agente de communication, Université Saint-Paul

613.236.1393 x 2310

jbouassa@ustpaul.ca